

## HANDICAP

# La sprinteuse Djénébou Danté à la rencontre des élèves de l'IME

## VILLE-EN-SELVE

Des élèves âgés de 14 à 16 ans émanant des IME de la Sittelle (Murigny) et de Ville-en-Selve viennent de vivre une journée particulière avec la visite de la sprinteuse d'élite Djénébou Danté. Cette visite s'est effectuée dans le cadre d'un projet inter IME concernant les JO et les jeux paralympiques pour permettre de les rendre accessibles aux élèves en situation de handicap.

Ils ont déjà rencontré l'athlète paralympique Dimitri Jozwicki qui a su leur montrer que malgré le handicap, on peut se surpasser dans un domaine ou se donner les moyens de réussir. La rencontre avec Djénébou Danté a permis aux jeunes de comprendre que même issu d'un milieu défavorisé, dans lequel le sport n'est pas présent ni même bien vu, on peut y arriver. « Il faut savoir ce dont on a envie et ce que l'on veut, leur a-t-elle expliqué. Pour prendre soin de nous, il est important de faire une activité physique. On n'arrive pas à grand-chose si on ne s'entraîne pas. » Djénébou a également présenté son parcours de championne, et a présenté son association 4D en faveur des



Djénébou avait apporté du matériel spécifique sur lequel les jeunes ont pu s'essayer.

femmes. Comme elle avait apporté du matériel sportif, ils ont pu s'essayer à différentes activités sportives qu'ils ont visiblement bien appréciées. « Ce genre de journée démontre que même dans le milieu du handicap, les élèves suivent et s'intéressent à l'actualité, confient Lorelei Thouant et Anne-

Charlotte Gacquerre, enseignantes. Nous sommes heureuses que des athlètes donnent de leur temps pour soutenir cette démarche. Nous souhaiterions la venue d'autres athlètes et pourquoi pas pouvoir assister dans l'avenir à un entraînement sportif et faire participer nos élèves à cet entraînement. » ■